

La plaza en el centro de ancianos Reina Sofía costará 135.000 pesetas

El Gobierno retendrá a los residentes el 80 por ciento de su renta mensual

JOSE L. GASCO. LOGROÑO

El Consejo de Gobierno de La Rioja, reunido bajo la presidencia de José Ignacio Pérez, aprobó en su encuentro de ayer el precio público que regirá en la residencia de la tercera edad ubicada en el Centro Reina Sofía. Este será de 135.000 pesetas al mes por plaza.

El Gobierno de La Rioja acordó en su reunión de ayer fijar en 135.000 pesetas mensuales la tasa para aquellas personas que utilicen las instalaciones para ancianos del Centro Asistencial Reina Sofía. Además, el Gobierno regional retendrá a los residentes el ochenta por ciento de sus haberes mensuales y les obligará a firmar un documento de reconocimiento de deuda.

Así lo manifestó el consejero de Medio Ambiente del Gobierno de La Rioja, César de Marcos, que ayer actuó como portavoz del Consejo de Gobierno, al dar a conocer los acuerdos adoptados en su reunión semanal. La residencia de la tercera edad Reina Sofía, está ubicada en uno de los cuatro pabellones del hospital y centro asistencial que lleva este nombre y que depende del Gobierno regional.

El centro para ancianos, en las instalaciones del Reina Sofía, que viene funcionando desde el año 1991, consta de un pabellón con 72 plazas "y se regirá por las mis-

mas pautas que la residencia de Calahorra", señaló César de Marcos.

De Marcos añadió que la firma del documento por parte de los ancianos permitirá al Gobierno asumir los bienes del usuario de la plaza, cuya pensión no alcance las 135.000 pesetas y fallezca.

Convenio con Oregón

Por otra parte, el Consejo de Gobierno aprobó también la firma de un convenio de colaboración entre la Consejería de Agricultura, la Universidad de La Rioja y la Universidad de Oregón, en Estados Unidos. Este convenio -según César de Marcos- tiene como objetivo "el intercambio de experiencias en investigación".

La firma de este convenio tiene como punto de partida la visita realizada a tierras riojanas, en el año 1991, por un grupo de investigadores de la Universidad de Oregón. Estos trasladaron a La Rioja una serie de clones de manzana y pera roja "y que después de dos años plantados han tenido una

buena aceptación en La Rioja Alta, en la comarca del Oja, por su condiciones de la tierra y clima", dijo el portavoz del Gobierno.

César de Marcos informó que ellos también se han visto interesados en llevar a su país clones riojanos de las variedades viníferas de tempranillo, mazuelo y garnacha.

Finalmente, el Gobierno regional, a través de su Consejería de Salud, ratificó el protocolo adicional del convenio de cooperación entre el Gobierno de La Rioja y la Cruz Roja Española que "va a servir para atender a diferentes programas", señaló César de Marcos.

Los programas que se incluyen son: atención a toxicomanías, por un importe de 2,9 millones; transportes de minusválidos, por 6,4 millones; transporte sanitario y coordinación de urgencias, por 12,1 millones; telealarma, por 6,5 millones; protección de menores, por 2 millones de pesetas.

Por otra parte, la Vicepresidencia del Gobierno regional adquirió recientemente una camión-cisterna con cabeza tractora con una capacidad de 24.000 litros para abastecer de agua de boca a los municipios que se encuentran en estado de alerta roja por la sequía. Estos municipios son: Coreira, Cabezón de Cameros, El Villar de Arnedo, Ausejo y Clavijo.



Incendio en Santa Isabel

Importantes daños materiales se produjeron ayer por la tarde en un incendio registrado en el cuarto piso derecha del número 18 de la calle Santa Isabel, de Logroño. El fuego se inició a las 4,20 horas de la tarde, no encontrándose ningún inquilino en su interior. Las llamas fueron sofocadas por los bomberos media hora después. J. MARIN

El autor del atraco de Uruñuela, en prisión

Recuperados los objetos utilizados en el robo de la sucursal bancaria

O.B. LOGROÑO

El joven Aurelio Miguel C.V., de 27 años y vecino de Nájera, ingresó a primeras horas de la tarde de ayer en el Centro Penitenciario de Logroño como presunto autor de un atraco a mano armada perpetrado en la localidad riojana de Uruñuela.

Los hechos se produjeron a las 11,45 horas del pasado martes, en la sucursal de Ibercaja de Uruñuela. Un individuo, con el rostro cubierto por un pañuelo, con gafas, gorra y vestido con un mono, amenazó al empleado de la oficina con un cuchillo de grandes dimen-

siones, apoderándose de un botín de cerca de un millón de pesetas.

El atracado emprendió la huida minutos después en un turismo "Ford Fiesta", matrícula de Logroño y de la serie "L", de su propiedad, y que fue localizado por la Guardia Civil. Cuarenta y cinco minutos después del atraco, los efectivos de la Guardia Civil de Nájera detuvieron, en la calle Maturte de esta localidad, al presunto autor del delito, que fue identificado como Aurelio Miguel C.V.

La detención se produjo en las inmediaciones de su domicilio, a unos trescientos metros del puesto

de la Guardia Civil de Nájera. Los efectivos de este cuerpo recuperaron minutos después de la detención del joven, que cuenta con un amplio historial delictivo, una bolsa con dinero (22.000 pesetas) y las gafas, gorra, cuchillo y guantes utilizados en el atraco.

Estos objetos se hallaban escondidos en unos matorros junto al silo de Nájera. Igualmente, se recuperó unas 100.000 pesetas que se hallaban escondidas en una maceta de una vivienda, junto al domicilio del detenido. Este podría estar también relacionado con el atraco perpetrado en Ibercaja de Tricio.

Contra la obsesión El remedio.

Golf CL
Desde 1.452.000 Ptas.

Golf CL Diesel
Por 1.679.000 Ptas.

Y empiece a pagar en el 95^(*)
excepto la entrada (desde un 10%).

Tratamiento.

Venga antes de fin de mes a cualquier concesionario Volkswagen. Le aplicarán el remedio. PVP recomendado en Península y Baleares. IVA, transporte, impuesto de matriculación, promoción y ayuda gubernamental incluidos. * Sistema de financiación Volkswagen Credit a través de Fisaat. TAE 14,9%. Oferta válida hasta el 31-7-94.

Rioja Motor, s.a.
Avda. de la Paz, 83 - Logroño
Tfno.: 25 52 22

Auto Baeza
Calahorra - Tfno.: 13 11 00



SERVICIO URGENTE DE TRANSPORTES LA RIOJA, S. A.

Las personas interesadas en acciones de fecha 6 de junio de 1994, por unanimidad, el acuerdo de modificar la denominación social y el objeto social, así como sus estatutos correspondientes, según se indica en la siguiente manera:
Artículo 1º.- Con el nombre de "ALQUERÍA, S.A." se constituye una sociedad mercantil anónima que se regirá por lo dispuesto en los presentes estatutos por la Ley de Sociedades Anónimas, en adelante "la Ley", el Reglamento del Registro Mercantil y por los demás estatutos legales correspondientes que sean de aplicación.
Artículo 2º.- La sociedad tiene por objeto la adquisición y venta de terrenos rústicos, así como la explotación arrendatada de los mismos, tanto urbanos como rurales.
Logroño, 6 de junio de 1994. El administrador

AYUNTAMIENTO DE CALAHORRA ANUNCIO

Aprobado inicialmente por el pleno de la Corporación, en sesión celebrada el día 30 de junio de 1994, el proyecto de modificación puntual del plan parcial del sector B-5, redactado por los arquitectos don Carmelo Lopez Esteva y don Juan Antonio Acuña Izunaga, y promovido por este Ayuntamiento, se somete a información pública por plazo de UN MES, a partir de la publicación del presente anuncio en el "Boletín Oficial de La Rioja", durante el cual podrá ser examinado por las personas interesadas, en las oficinas de Urbanismo de este Ayuntamiento, y formular cuantas alegaciones u observaciones estimen pertinentes.
Calahorra, 14 de julio de 1994

LA ALCALDESA

AYUNTAMIENTO DE AZOFRA

En el "Boletín Oficial de La Rioja" nº 83, de fecha 5 de julio de 1994, aparece insertado anuncio referente a la aprobación inicial de la ampliación de delimitación de suelo urbano en Azofra.

Durante el plazo de 30 días, el expediente estará expuesto al público en la Secretaría del Ayuntamiento al objeto de poder presentar las alegaciones que se estimen convenientes.

Azofra, 21 de julio de 1994

EL ALCALDE-PRESIDENTE

Diario LA RIOJA

Departamento de Publicidad

Teléfono: 23 74 84